

## DECLARACION

Ante la grave crisis institucional que está atravesando el hermano pueblo del Perú, el Frente Amplio declara:

1. Su preocupación por la inestabilidad institucional de la hermana República del Perú.

2. Condenamos la represión policial y el uso de la fuerza a las manifestaciones pacíficas que provocaron la muerte de personas, numerosos heridos, además de una lista de desaparecidos, violando toda norma internacional y derecho humano como es la reunión pacífica.

Exigimos que se investigue inmediatamente los hechos y se establezcan las responsabilidades.

3. Expresamos toda nuestra solidaridad con las manifestaciones pacíficas del hermano pueblo peruano, principalmente jóvenes, trabajadores y diferentes organizaciones sociales y políticas que desde hace días permanecen movilizados en defensa de la democracia y el estado de derecho.

4. Hacemos un llamado para que se encuentre una salida política pacífica, democrática y constitucional y se respete el calendario electoral ya fijado, para que el propio pueblo peruano pueda decidir su propio futuro sin ninguna injerencia extranjera.

**Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio  
Montevideo, 16 de noviembre de 2020**